Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 3 Pieces
Superficie 65 m2
Référence 83289591
Prix 330 000 €

La Trinité
Maison a vendre (06340

www.maisonsetappartements.fr
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Maisons &
APPARTEMENTS

Quartier idéal, a vendre maison des années 50 bien entretenue au calme située
dans un impasse privée.Cette jolie propriété discrétement jumelée d'un seul coté
(en L), bénéficie d'un terrain plat de 290m2 exposé Sud, extrémement lumineux et
arboré d'essences méditerranéennes, avec une annexe de 13m2 pouvant servir
d'atelier ou de cuisine d'été, ainsi qu'une cave saine de 18m2.La maison se
compose au rdc d'une entrée par un porche équipé d'une buanderie, une cuisine
indépendante semi-équipée de 13m2 attenante a une charmante piece de vie

14,21 m2 avec ses carreaux de ciments colorés et avec sa ...

Ideal neighborhood, for sale well-maintained, quiet 50's house located in a private
cul-de-sac.This attractive property, discreetly semi-detached on one side
(L-shaped), benefits from 290m2 of flat, south-facing land, extremely bright and
planted with Mediterranean trees, with a 13m2 annex that could be used as a
workshop or summer kitchen, and a healthy 18m2 cellar.The ground floor
comprises an entrance via a porch equipped with a laundry room, a 13m2
semi-equipped independent kitchen adjoining a charming 14. 21m2 living room

with colored cement tiles and a corner marble fireplace, a ...

LIMEGROUP
33, Bd Montfleury - 06220 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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